

Geremie Njitap, ancien Lion Indomptable, président du Syndicat national des footballeurs du Cameroun (Synafoc), a adressé une lettre d'encouragement aux footballeurs camerounais, aux présidents des clubs et aux entraîneurs, à l'occasion du lancement de la saison 2023-2024.

Dans sa lettre, Njitap rappelle l'importance du football comme facteur d'unité et de cohésion sociale au Cameroun. L'ancien joueur exprime ses sincères encouragements à tous ceux qui reprennent le chemin des terrains pour les championnats MTN élite 1, MTN élite 2 et Guinness super League.



A FIFPRO MEMBER

SOLIDARITÉ RESPONSABILITÉ DIGNITÉ



Chers acteurs du football camerounais, présidents de clubs, entraîneurs, footballeurs et officiels.

Au moment où précisément vous êtes engagés à reprendre le chemín des terrains pour le compte de la saison sportive 2023-2024 marquant le démarrage des championnats MT'N élite 1, MT'N élite 2 et Guinness Super League, il m'est agréable de vous adresser mes sincères et vifs encouragements.

Dans un contexte précis de résilience conjugué aux enjeux sportifs internationaux notamment le prochain championnat d'Afrique des nations (CHAN) 2024, la CAN TOTAL ÉNERGIES 2023 en Côte d'Ivoire, compétitions auxquelles je souhaite plein succès pour les campagnes de qualification et participation, je vous encourage chacun dans le rôle qui est le sien à toujours œuvrer pour l'amélioration constante des performances.

Le football camerounais est un havre de paix, un facteur d'unité, de rassemblement, de cohésion sociale et de communion pour les générations actuelles et futures. Ensemble pacifiquement, œuvrons pour le redressement productif de notre chère discipline afin que les chaînes de valeurs qui constituent le socle commun soient désormais notre seul partage.

Ensemble, nous relèverons les défis multiples permettant d'améliorer substantiellement les efforts consentis par chacun afin que ce football soit toujours l'expression de son potentiel.

Quant à vous cher(e)s collègues footballeuses et footballeurs, en vous souhaitant une bonne reprise, je vous invite à la discipline, à observer les valeurs de performances, de fairplay et surtout d'éthique pour des résultats finaux encore plus probants.

Bonne saison 2023-2024 à tous et à toutes!

Geremie S.N JITap